Zum Thema "Gott" scheint bereits alles gesagt zu sein. Doch der Schein trügt. Wir befinden uns in einer Zeit des theologischen Umbruchs. Die Systematische Theologie ist gefordert, neue Wege des Sprechens über ihren Gegenstand zu finden. Eine Vertreterin und vier Vertreter des Fachs stellen sich der Herausforderung, neu von Gott zu reden. Statt eines Abgesangs auf den Gottesbegriff werden abseits eingefahrener Wege, Tradition und Innovation originell ins Gespräch gebracht. Wo das gelingt, gibt es selbst von einem alten Begriff immer noch viel Neues zu sagen.